

PRESSEINFORMATION

Ausweitung der „Bürgermeister-Aktion“ der Apotheker

Gesundheitsministerin pro Apotheke vor Ort

Hannover, 22. Dezember 2020 – Nah an den Menschen dran und eine wichtige Säule im Gesundheitssystem – Niedersachsens Gesundheitsministerin **Dr. Carola Reimann** unterstützt die neu ausgerichtete „Bürgermeister-Aktion“ der Apotheker. In einem **Videostatement** betont die Ministerin die Wichtigkeit der Vor-Ort-Apotheken für die Gesundheitsversorgung in Niedersachsen.

„Ein Apothekenbesuch wird von vielen Bürgerinnen und Bürgern als individuelle Gesundheitsberatung mit niedrighschwelligem Zugang sehr geschätzt und viel genutzt. Damit sind die Apothekerinnen und Apotheker ganz nah dran an den Menschen und kennen ihre Sorgen und Nöte. Mit ihrer hohen Beratungskompetenz sind unsere Apotheken deshalb eine ganz wichtige Säule in unserem Gesundheitssystem, gerade auch für Menschen, die vor Arztbesuchen zurückschrecken oder einen guten Rat in Gesundheitsthemen brauchen“.

Außerdem hebt die Ministerin in dem Videostatement die besonderen Leistungen der Vor-Ort-Apotheken für die Sicherstellung der Arzneimittel- und Hilfsmittelversorgung während der Corona-Pandemie hervor: „Apothekerinnen und Apotheker haben ganz konkrete Beiträge dazu geleistet, dass Niedersachsen bisher vergleichsweise gut durch diese Krise gekommen ist. So haben sie Desinfektionsmittel hergestellt, als der Mangel in diesem Bereich ganz besonders stark ausgeprägt war und später mit dafür gesorgt, dass sich die Bürgerinnen und Bürger mit den vorgeschriebenen Mund-Nasen-Bedeckungen ausstatten konnten“.

„Und ganz aktuell“, so fügt sie hinzu, „bringen sich die Apotheken insbesondere bei der Verteilung der FFP2-Masken ein, die seit Mitte Dezember, gesteuert vom Bund, an einen deklarierten Personenkreis vergeben werden. Danke auch dafür!“

Berend Groeneveld, Vorstandsvorsitzender des Landesapothekerverbandes Niedersachsen e.V. (LAV) und **Cathrin Burs**, Präsidentin der Apothekerkammer Niedersachsen freuen sich sehr über die positiven Worte und dass Ministerin Reimann die bundesweite Aktion der Apotheker unterstützt: „Die Teilnahme der Ministerin an der Aktion ist für uns ein sehr wichtiges Signal. Sie zeigt, dass gerade die niedersächsische Landesregierung uns Apotheker in Niedersachsen als starke und verlässliche Partner in der Gesundheitsversorgung vor Ort wahrnimmt“.

Neben den Leistungen der Apotheken insbesondere während der Corona-Pandemie spricht **Ministerin Reimann** in dem Video außerdem über das Modellprojekt „Gripeschutzimpfungen in Apotheken“, das im November in Niedersachsen gestartet ist und zukünftig einen ganz wichtigen Beitrag für den Schutz der Bürgerinnen und Bürger leistet.

Das Videostatement der Ministerin ist ab sofort bei Facebook unter www.facebook.com/bedingungenfuerapotheker/ abrufbar.

Die „Bürgermeister-Aktion“ der Apotheker

Die Bürgermeister-Aktion der deutschen Apotheker startete 2018. Im Rahmen der Aktion sprechen Kommunalpolitiker sich für die Apotheken vor Ort aus. In diesem Herbst wurde das Projekt um landespolitische Fürsprecher erweitert. Neben Ministerin Reimann machen bereits die Ministerpräsidenten aus Hessen, Mecklenburg-Vorpommern und Sachsen-Anhalt mit. Weitere Videodrehs sind in Planung.

Mehr als 200 Kommunalpolitiker haben sich schon für die Aktion stark gemacht, davon 13 Kommunalvertreter unterschiedlicher Parteien aus Niedersachsen.

Unterstützer aus Niedersachsen sind:

Thomas Brych, Landrat des Landkreises Goslar

Helmut Knurbein, Bürgermeister von Meppen

Jürgen Köhne, Bürgermeister von Laatzten

Anna Kebschull, Landrätin des Landkreises Osnabrück

Matthias Kreye, Bürgermeister von Wagenfeld

Ulrich Mädge, Oberbürgermeister von Lüneburg

Annette Niemann, Bürgermeisterin von Bad Iburg

Dr. Jörg Nigge, Oberbürgermeister von Celle

Belit Onay, Oberbürgermeister der niedersächsischen Landeshauptstadt Hannover

Heiko Schmelzle, Bürgermeister von Norden

Berthold Tuitjer, Bürgermeister der Nordseeinsel Baltrum

Herrmann Wocken, Bürgermeister von Dörpen

Alexander von Seggern, Bürgermeister von Dörverden

Die Bürgermeister-Aktion der deutschen Apotheker im Netz: Die Statements, Videos der teilnehmenden Politiker und weitergehende Informationen gibt es unter <https://www.einfach-unverzichtbar.de/wichtig-vor-ort/> sowie auf dem Facebook-Kanal der Aktion <https://www.facebook.com/bedingungenfuerapotheker>

Diese Pressemitteilung finden Sie auch unter www.lav-nds.de und www.apothekerkammer-nds.de.

Pressekontakt

Landesapothekerverband Niedersachsen e.V.

Tanja Bimczok

Telefon: 0511 61573-44/ -26

E-Mail: presse@lav-nds.de

Apothekerkammer Niedersachsen

Panagiota Fyssa

Telefon: 0511 39099-58

E-Mail: presse@apothekerkammer-nds.de